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令和６年度志木市立宗岡小学校 第３回 学校運営協議会議事録 

 

１ 開催日時  令和６年１０月３０日（水） １０：２５～：１２：００ 

 

２ 場 所  志木市立宗岡小学校  多目的室 

 

３ 出 席 者 

学校運営協議会委員 

宗岡四区町内会長 

西川 和男 

学校運営協議会委員 

宗岡三区町内会長 

大熊 克範 

学校運営協議会委員 

宗岡四区町内会副会長

内田 義明 

学校運営協議会委員 

北見保育園園長 

矢部 陽子 

学校運営協議会委員 

おおのみち幼稚園理事 

林 修児 

学校運営協議会委員 

戸門法律事務所弁護士 

戸門 大祐 

学校運営協議会委員 

医師 

前野 吉夫 

学校運営協議会委員 

宗岡小前 PTA会長 

若杉 一輝 

学校運営協議会委員 

PTA会長 

細田 大二郎 

志木市立宗岡小学校 

校長 

堤 孝志 

― ― 

（委員 計１０名）  

【事務局】司会・記録 教頭 髙𣘺 俊浩  

 

４ 学校長挨拶 

 ・２学期、ゲリラ雷雨や台風等が心配されたが、大きな問題なく運営することができ

た。 

 ・宗小まつりなどの特別活動や校外学習も多くあり、豊かな体験をもとに児童が成長で

きた。 

 ・教育相談体制を刷新したことにより、不登校傾向の児童や要配慮児童への組織的な対

応ができている。 

 

５ 議事（ ◯質問・意見  →答え ） 

（１）学校経営方針について経過報告 

・あいさつについて、「こんにちは」に重点を置いて取り組むことで成果をあげてい

る。 

・150 周年記念式典は、児童にとって学校の歴史を振り返る良い機会と考えている。

地域イベントを含めて大きな催しとなる。 

・12 月の持久走大会は、安全面に最大限配慮したい。 

・登校指導について、市内他校の実態を踏まえ３学期以降改善していく方針である。

一方で、一斉下校のバリエーション等について力を入れていく。 

・学校ホームページをリニューアルし、記事が更新しやすくなった。学校生活の様子

を毎日掲載しているため、閲覧数も増加している。 

（２）学校関係者評価について 

  ◯回答率はどの程度か 

  →６～７割である。 

（３）学校指定体操着の変更に向けたアンケート調査について 
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  ◯現行の指定体操着はいつ頃から採用しているのか。 

  →把握できていないが、かなりの年数と考えている。 

  ◯宗岡小学校だけが採用しているオリジナルの型なのか。 

  →市の洋品組合からはそのように聞いている。オリジナルの型であるがゆえに、他校

と比較して値段が高い。 

  ◯北海道に体操着はないとのことだが、地域の産業や人口などに要因があるのではな

いか。指定体操着を変更することによる地域産業への影響などを考慮して決定して

ほしい。 

  ◯体操着を変更する移行期の対応について、周囲と違う体操着を着用する児童が不安

にならないようにしたい。保護者に十分周知してほしい。 

  →そのように考えている。 

  ◯小中一貫教育を考慮し、５，６年生から宗岡第二中学校と共通のものにするのはど

うか。 

  →義務教育学校でも同様の話題が挙げられている。中学校の指定体操着は小学生のサ

イズを取り扱っていない場合が多い。参考にする。 

（４）その他 

  ◯本年度の卒業式について、会場に紅白幕を設置していただきたい。また、卒業生の

袴の着用を許可してほしい。 

→体育館の大規模改修工事（令和３年度）の際、紅白幕用の取付フックが外されてし

まった。それ以来、紅白幕が設置できない状況である。取付フックの再施工や幕の

設置作業など職員の負担を改めて考慮し、検討する。 

→袴については、金銭的な負担やトイレ、歩行等における様々な懸念事項があるた

め、認めていない経緯がある。過去に、袴の児童が多く、卒業式当日にトイレや着

付け直しに教職員が対応に追われたという事案を聞いている。児童が式典に集中で

きる環境を重視してきた。 

◯保護者が袴の着付け直しをするという条件を付加して、袴の着用を認めるのはどう

か。 

→参考にさせていただく。 

◯「（親が）袴を着せてあげたい。」という家庭が多いのではないか。中学へ進学し

て、自立させていく段階であるのに、親の思いだけで考えるのはおかしいのではな

いか。袴など華美な服装でなくとも、立派な態度で参加することが大切なのではな

いか。 

  ◯校外学習に看護師等（体調管理における専門的な人員）を配置してほしい。教職員

の負担軽減にもつながるのではないか。 

  →学校だけで対応できないため、いただいた意見は市教育委員会と情報交換してい

く。 

 

６ 諸連絡 

（１）次回 令和７年１月３０日（木）予定 


